

Domingo 14 de enero de 2024 - 4:54 PM

# Acuerdo entre Gobernación, comunidad de Florián y Ocensa garantizará obras en el oleoducto

En el encuentro se lograron varios acuerdos entre la Gobernación, Ocensa y la comunidad, incluyendo la pavimentación de tramos viales, proyectos de placa huella, el fortalecimiento de proyectos productivos y la construcción de un puente peatonal.



## Noticias del día



COLOMBIA

**Cruz Roja denuncia retención de personal médico en Arauca**

## Tendencias



FARÁNDULA

**Hernán Orjuela revela razones del despido del 'Gordo' Ariel de Día a Día**

Compartir



Tras un encuentro en el que participó el general (r) Juvenal Díaz Mateus, actual gobernador de Santander, se alcanzó un acuerdo entre Ocensa y la comunidad de Florián, que permitirá el acceso del personal necesario para llevar a cabo el mantenimiento del oleoducto central que cruza la región y transporta el 75% del crudo procesado por la refinería de Barrancabermeja.

Estas obras, cabe destacar, debían iniciar en noviembre, pero estaban paralizadas por las protestas adelantadas por la comunidad, que impedían el ingreso de los contratistas encargados de los arreglos en el oleoducto.

Esta intervención es crucial, ya que la estructura del oleoducto se encuentra en un estado crítico de riesgo y requiere un mantenimiento urgente. Sin este acuerdo para el ingreso del personal especializado, existía el peligro de un derrame de crudo, lo que podría resultar en un daño ambiental significativo, con 19 mil barriles de petróleo vertidos en el río Minero y la posibilidad

## Ranking de noticias

+ Recientes | + Vistas

1

FÚTBOL LOCAL

Estos son los semifinalistas del Torneo de la Cancha Marte, en Bucaramanga

2

FÚTBOL LOCAL

Con muchos goles, se jugó la primera jornada del Torneo de las Estrellas de Manzanares

3

FÚTBOL COLOMBIANO

¿El Alianza Petrolera se va de Barrancabermeja para jugar en

una batería de pedidos vertidos en el momento y la posibilidad de escasez de combustible en el país.

El gobernador de Santander se presentó en Florián, liderando un diálogo para garantizar el cumplimiento de los compromisos acordados con la comunidad, que estaba descontenta debido a incumplimientos previos por parte de Ocesa.



"La comunidad siempre será nuestra prioridad. Debemos equilibrar el bienestar de la ciudadanía y el progreso regional para construir un departamento próspero y sostenible", expresó el gobernador Juvenal Díaz Mateus.



Arrancó la formulación del Plan de Desarrollo de Barrancabermeja

Gracias a la mediación del mandatario santandereano, se lograron varios acuerdos entre Ocesa y la comunidad, correspondiendo específicamente a las siguientes obras e iniciativas:

-Pavimentación desde el Caserío Otro Mundo a límites con el municipio de La Belleza (7 Km.), desde la cabecera municipal de Florián, hasta la cabecera municipal de la Belleza (17 Km.) a través de la modalidad de Obras por impuestos.



Barrancabermeja para jugar en Valledupar?

**4** FÚTBOL INTERNACIONAL  
Partidazo lleno de goles en Inglaterra entre el Manchester United y el Tottenham

**5** MUNDO  
Militares de Ecuador han detenido en seis días a 1.327 personas, 143 por terrorismo

## Multimedia



FÚTBOL DE MÉXICO  
**Video | La locura que desató Kevin Mier con un "atajádón" en la primera jornada del fútbol mexicano**

AE  
V  
D  
SI  
O



SOMOS SOSTENIBLES  
Articulación y Liderazgo Organizacional: Impulsando el Progreso de Santander



TRIBUNA D  
Pódca: posición, Atlético B 2024



-Para la ejecución de proyectos de placa huella liderados por la Alcaldía se acordaron los siguientes aportes: la alcaldía 10%, Gobernación 30% y Ocesa 60%. Estas obras serán contratadas con las Juntas de Acción Comunal.

-Desde la Gobernación se hará la gestión para coordinar una reunión de interés para las comunidades, el municipio de Florián y otros municipios vecinos, en la que se tenga participación del Orden Nacional.

-Fortalecimiento de nueve (9) proyectos productivos y la inclusión de otro más para la vereda Otro Mundo por parte de Ocesa.

-Construcción de un puente peatonal sobre la Quebrada La Quitaz por parte de Ocesa.

El gobernador de Santander concluyó afirmando que "con esta reparación, se previene un daño ambiental y un impacto económico para el país, ya que este oleoducto principal transporta la mayor parte del crudo producido en nuestra refinería. Estaremos vigilantes para asegurar que Ocesa cumpla con los compromisos adquiridos con la ciudadanía".

#### Noticias relacionadas:

Gobernador de Santander

santander

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whastapp [acá](#).

Publicado por K.G.



#### Lea también



##### POLÍTICA

Entrevista | "Tenemos que volver a ser pioneros a nivel nacional": gobernador Juvenal Díaz



##### COLOMBIA

Video | De baja a la delincuencia: gobernador de Santander dará \$1 millón a jóvenes que cumplan con su servicio militar



##### BUCARAMANGA

Piden ayuda urgente por falta de agua en Los Santos, Santander



##### BUCARAMANGA

Se adjudicó contrato para construir el par vial en la vía Bucaramanga - Rionegro

#### Comentarios

 0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

chrivaramirez@gmail.com

.....

[Ingresar](#)

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

[Papel](#) [Por favor no se preocupe](#)

[Nominados](#)

[Categorías](#)

**Vanguardia**

Síguenos en:



#### Servicios

Suscripciones  
ePaper

#### Secciones

Bucaramanga  
Santander

#### Clasificados

Finca Raíz  
Vehículos

#### Revistas

CocinArte  
500 empresas

#### Publicaciones

Santander Inolvidable  
Q'hubo Bucaramanga